

# CUARTA PAGINA

## CARNAVAL - 85

Antes del Carnaval - 85 que se anuncia con concursos de comparsas y de disfraces y con la misma escasa imaginación de siempre, a la hora de redactar estas líneas, el proverbio: "Si la Candelaria plora, invierno flora" se ha cumplido y el otro que le sigue en calendario: "Por San Blas la cigüeña verás. Si no la vieres, año de nieves"; están a punto de llegar las primeras golondrinas y los almendros en Castilla-La Mancha se disponen a echar sus mantos de flores.

El Carnaval - 85 solanero, como decimos, por los mismos cauces; de peñas, nada; participación de casas comerciales, nada; los talleres, impasibles. Así no se puede seguir. El Carnaval local necesita una reorganización profunda, no hay duda.

## CENSO

Malestar ha causado la no exposición del Censo Electoral en su lugar habitual para que los ciudadanos no inscritos hasta el momento pudieran reclamar y se procediese a su inclusión.

Las listas del Censo, tal vez, para que no se deterioren estaban al cobijo de los funcionarios en las dependencias municipales.

## CENTRO DE SALUD

El Centro de Salud, tras publicarse en GACETA los servicios de que va a constar, se ha convertido en el centro de muchas quejas de los vecinos que, confiaban en que algunos servicios como el de Maternidad se instalaran en el edificio que ahora comienza a levantarse en la confluencia de la Plaza de D. Diego y calle Encomienda.

La Consejería de Sanidad, Bienestar Social y Trabajo, de la que es titular D. Juan J. de la Cámara Martínez, ha estado flojita a la hora de diseñar el equipamiento del Centro de Salud de La Solana.

Si en el Hogar del Jubilado ha hecho un gran esfuerzo, en el Centro de Salud, casi nada. La Corporación Municipal o mejor el Ayuntamiento que ha aportado más de treinta millones, ha estado, esta vez, muy por encima de la Administración Regionalista.

## LA JUVENTUD Y EL FESTIVAL EN EL ASILO

Estamos en el Año Internacional de la Juventud y nuestra portada va en esa línea. La juventud solanera participó como nunca en el festival que, todos los años para Epi-fanía, organiza el activo y popular JUAN DE MATA PRIETO JIMENO, más conocido por "MATAS", en la Residencia de Ancianos Virgen de Peñarroya. El grupo "SCANNER", Coro parroquial, Coros y Danzas, divirtieron. El salón de actos se encontraba abarrotado de público que asistió sin dar muestras de cansancio, al maratónico acto de tres horas que tuvieron a los grupos artísticos de la localidad como protagonistas.

Para abril, estos mismos conjuntos actuarán en un conocido cine de la localidad, un mago festival a beneficio del Asilo y de la Asociación Comarcal Pro-subnormales de La Solana, va a prepararse.